



Convocatoria a los Ayuntamientos de la AECT Duero-Douro para realizar en su municipio un proyecto piloto de geoadministración electrónica

La AECT Duero-Douro está desarrollando el proyecto **territoria.net**, que consiste en la definición de un **Sistema de Información y Gestión Local** de las administraciones municipales del territorio transfronterizo Duero-Douro. Este proyecto cuenta con el apoyo económico y colaboración de la **Fundación Biodiversidad**.

Ante los cambios que actualmente tenemos que afrontar desde los municipios, nos teníamos que dotar de un sistema que permitiese modernizar la administración local, haciéndola más eficiente y eficaz, a la vez que se posibilitaba la dotación de herramientas que hagan posible que cada municipio gestione integralmente todas sus competencias.

Para este proyecto la AECT utilizará un sistema integral de geoadministración electrónica que es el **SIGlocal,** en el que se reúne la información cartográfica y administrativa de un municipio con los programas informáticos de gestión telemática de cada una de las competencias y actividades de las Entidades Locales.

El **SIGLocal** es un sistema integral de *geoadministración electrónica* y por tanto asegura la gobernanza local, la autonomía municipal, el desarrollo del medio rural, la gestión sostenible de los recursos y del patrimonio natural y la prestación de servicios de calidad, en tiempo real e interactivo a los ciudadanos.

Para realizar la implantación de la geoadministración electrónica y asegurar su continuidad y eficiencia, se contempla la creación de una **Red de Agentes Locales de Custodia y Administración Territorial** encargados de la elaboración, mantenimiento, actualización y distribución en red del SIGlocal y de la asistencia técnica a las entidades locales y sociales.

OPERACIONES

El proyecto se concreta en la implantación *gratuita* del SIGlocal como experiencia piloto en las Entidades Locales que lo soliciten e incluye:

- 1. La recopilación y organización de la información cartográfica, catastral, administrativa y documental del municipio.
- 2. Instalación del programa informático Sistema de Información Territorial para la Administración Local (SITAL)
- 3. Formación del personal técnico
- 4. La configuración de la Sede electrónica municipal con acceso telemático interactivo de los ciudadanos

Todas estas actuaciones serán totalmente gratuitas para las entidades miembros de la AECT DUERO DOURO, y conllevarán la total implantación con todas las operaciones antes relacionadas. Para ello los ayuntamientos interesados en participar en esta experiencia piloto deberán de solicitarlo a la mayor brevedad, comprometiéndose la AECT a implantarlo en todos aquellos municipios que lo soliciten antes de la finalización del proyecto.







Hay que tener en cuenta que la Red de Agentes Locales de Custodia y Administración Local, constará de personal formado para el desarrollo de prestaciones con estas herramientas, de forma que puedan prestar servicios al Ayuntamiento de su localidad, pero también para prestar servicios externos que puedan conllevar una actividad profesional para estas personas. Este personal deberá de ser de los municipios participantes, por lo tanto los ayuntamientos interesados en la implantación deberán de manifestarnos igualmente las personas que consideran que de su municipio deberán de ser formadas para convertirse en Agentes Locales.

Toda esta información será transmitida en una Jornada informativa el próximo **lunes día 16 de abril de Trabanca (Salamanca)** en el <u>Edificio Multiusos ubicado en Plaza Egido s/n, a las 11:30 horas.</u> Se ruega confirmación de asistencia bien a través del número de teléfono 923 141 409 o bien a través del correo electrónico <u>territoria@duero-douro.com</u>.

Además, los técnicos de la AECT visitarán a todos los municipios interesados en la implantación del SIGLOCAL, de manera que se proceda por estos a explicar íntegramente el contenido de esta actividad y los pasos a dar por los municipios.

Por todo lo cual, os animo a que en el caso de que consideréis de utilidad para vuestro pueblo esta iniciativa y os interese implantarla, os dirijáis a la AECT DUERO DOURO, de manera que se pueda concretar una visita para informaros con detalle. Además, rogamos hagáis la mayor difusión posible para que, todas aquellas personas del territorio y relacionadas con el desarrollo local que estén interesadas en convertirse en Agente de Custodia del Territorio Duero-Douro, asistan también a dicha Jornada.

No obstante para los municipios que así lo deseen ya pueden presentar la solicitud, en la que constarán los siguientes extremos:

- 1. Identidad de la entidad local solicitante
- 2. Acuerdo municipal y referencia del representante de la entidad local en el proyecto
- 3. Autorización de disposición de la documentación administrativa del Ayuntamiento y para acceder a la información generada por otras administraciones publicas sobre el término municipal.
- 4. Propuesta de los profesionales del municipio interesados en convertirse en Agentes Locales de Custodia y Administración local.

Sin otro particular y quedando a tu disposición recibe un cordial saludo.

El Director General

Fdo. Jose Luis Pascual Criado